



Curiosidades...

En plena Armuña, está enclavado el pueblo: San Cristóbal de la Cuesta, eminentemente agrícola, donde nació el 9 de Octubre de 1.862 D. Teófilo. Sus padres fueron José Méndez y Leonor Polo. Desde niño, mostró grandes dotes para el estudio, por lo cual sus padres desearon darle una carrera, él no quiso y prefirió dedicarse al cultivo del terruño, como si su espíritu no aspirara a un horizonte mas amplio que aquellas 74 casas que entonces formaban el pueblo. Pasados unos años y ante la insistencia de su familia, accedió dedicarse al estudio. En 1.880, ingresó en el Instituto de Segunda Enseñanza de nuestra ciudad (Salamanca). El curso siguiente estudió en el Seminario, obteniendo la nota "Meritísimus" en todas las asignaturas. Continuó en el Seminario hasta el 1.884, que decidió incorporar las asignaturas al Instituto, graduándose de bachiller, en 1.885. Continuó con el preparatorio de Derecho y 1° de Filosofía y Letras, dedicándose ya este verano "al cultivo de las musas". Como colaborador de algunos periódicos, publicó en ellos sus poesías. En 1.888, terminó Filosofía y Letras con brillantes notas.

